

Heimatwanderung am 23. April 2023

Von Bayerbach nach Bad Birnbach über die Rottauen und die Holzkapelle

Einmal jährlich, bevor es in die Berge geht, steht eine „Heimatwanderung“ beim ESV Pocking auf dem Programm. Treffpunkt war am Bahnhof Bayerbach. Von hier aus startete die Gruppe in Richtung Huckenham. Über die Filialkirche St. Vitus in St. Veit führte der Weg nach Luderbach und von dort aus zu den Rottauen. Entlang der Rottauen war der Weg eine Oase der Entspannung in herrlich, ruhiger Natur und immer wieder kleine Kolonien von Graugänsen. Vor allem spielte das Wetter mit, obwohl die Prognose eher auf Regen lautete, fand die Tour überwiegend unter Sonnenschein statt. Nach dem Verlassen der Rottauen war das erste Etappenziel Bad Birnbach erreicht, wo eine Mittagspause eingelegt wurde.



Nach einer Stärkung ging es über die Lugenzstraße zur Bruder-Konrad-Kapelle. Hier führte der Kreuzweg hinauf zur Holzkapelle, dem nächsten Etappenziel. Mittlerweile war es angenehm etwas im Wald zu gehen, da die Sonne jetzt kräftig wärmte. Hinab ging es dann auf dem „Holzkapellen Rundweg“ bis zum Arterhof in Lengham. Das letzte Teilstück zurück nach Bayerbach war dann schnell zurückgelegt. Am Ende der Wanderung waren 17,57 km geschafft. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass es eine sehr schöne Rundtour war.



17,57 km
03:52:10 4,5 km/h

